



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 300-2013-GRC/DC.RR.PP.

Impulsan importantes proyectos para el sector Educación

El Gobierno Regional Cajamarca, impulsa importantes proyectos en el sector educación, cuyo propósito es llegar con planes de trabajo a todas las provincias, cumpliendo sus compromisos de mejorar el proceso educativo en esta parte del país.

Wilder Eros Ocupa, integrante de la Sub Gerencia de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional, manifestó que se están terminando la elaboración de los expedientes técnicos de un paquete de 13 proyectos que se implementarán en todas las provincias del departamento de Cajamarca.

Los proyectos de “Logros de Aprendizaje” se promoverá en las instituciones educativas de nivel secundaria, priorizando acciones en las áreas de Comunicación, Matemática, Ciencia Tecnología y Ambiente y, Persona, Familia y Relaciones Humanas.

Otro componente del proyecto es la capacitación por Redes Educativas a docentes del nivel secundario de las 13 Ugels, de los colegios donde existe mayor cantidad de alumnos con rendimiento académico bajo en estas cuatro áreas.

El funcionario indicó que el Gobierno Regional, busca que el desarrollo de la enseñanza aprendizaje sea distinto a los modelos actuales, que la educación sea contextualizada, además que los alumnos desarrollen el pensamiento crítico y la capacidad de análisis.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 02 de setiembre del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!